

**Antrag Nr. 19-O-11-0038**  
**Bündnis 90 / Die Grünen, Die Linke, CDU, SPD**

---

**Betreff:**

Nassauische Touristikbahn Perspektiven [Bündnis 90 / Die Grünen, Die Linke, CDU und SPD]

**Antragstext:**

Antrag der Fraktionen Bündnis 90 / Die Grünen, Die Linke, CDU und SPD

Der Magistrat wird aufgefordert, den Betrieb der Museumseisenbahn zwischen Dotzheim-Bahnhof und Hahn sowie Wiesbaden Hbf. unverzüglich zu ermöglichen.

Für den Fall der Errichtung einer Citybahn für Wiesbaden soll die vorhandene Trasse in der jetzigen Gleisbreite belassen werden, um die Möglichkeit für Bahnverkehr mit Bahnfahrzeugen mit normaler Spurbreite zwischen Koblenz/Limburg/Diez/Bad Schwalbach usw. und Wiesbaden/Mainz/Frankfurt langfristig zu sichern.

Ein komfortabler Umsteigepunkt am Bahnhof Dotzheim oder z. B. Landesdenkmal könnte den Übergang zu einer möglichen Citybahn sichern.

Alternativ dazu ist die Einrichtung eines Drei-Schienen-Gleises auf dem genannten Streckenabschnitt.

Wiesbaden, 18.06.2019